

KATA PENGANTAR

Segala syukur dan puji hanya bagi Tuhan Yang Maha Esa, oleh karena anugerah- Nya yang melimpah, kemurahan dan kasih setia yang besar akhirnya penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul: **“Analisa Penyelesaian Kasus Pelanggaran Hukum Laut Internasional oleh Tiongkok di Laut Natuna Utara Indonesia Tahun 2016-2019”**.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan karena menyadari segala keterbatasan yang ada. Untuk itu demi sempurnanya skripsi ini, penulis sangat membutuhkan dukungan dan sumbangsih pikiran yang berupa kritik dan saran yang bersifat membangun.

Skripsi ini penulis persembahkan kepada Papa dan Mama yang telah tulus ikhlas memberikan kasih sayang, cinta, doa, perhatian, dukungan moral dan materil yang telah diberikan selama ini.

Terima kasih telah meluangkan segenap waktunya untuk mengasuh, mendidik, membimbing, dan mengiringi perjalanan hidup penulis dengan dibarengi alunan doa yang tiada henti agar penulis sukses dalam menggapai cita-cita. Untuk Adik dan Kakak tercinta, terima kasih sudah menggandeng tangan saya dalam doa.

Penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bantuan berbagai pihak, karena itu penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. **Yth. Assoc. Prof. Dr. Lilis Puspitawati, SE., M.Si., Ak.CA**, sebagai Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia.

2. **Yth. Bapak Andrias Darmayadi, S.IP., M.Si., Ph.D** sebagai Direktur Kemahasiswaan Universitas Komputer Indonesia serta sebagai Dosen di Prodi Ilmu Hubungan Internasional yang telah memberikan ilmu pengetahuan serta wawasan yang amat luas kepada peneliti.
3. **Yth. Dr. Dewi Triwahyuni, S.IP., M.Si.**, sebagai Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Universitas Komputer Indonesia yang telah memberikan banyak ilmu pengetahuan dan mendidik serta memberikan banyak masukan dalam perkuliahan.
4. **Yth. Bapak H. Budi Mulyana, S.IP., M.Si.**, sebagai dosen Ilmu Hubungan Internasional serta sebagai Dosen Pembimbing yang telah banyak sekali meluangkan waktu dan memberikan saran yang terbaik untuk skripsi ini. Dimana telah memberikan ilmu pengetahuan serta wawasan yang amat luas dan mendalam kepada peneliti dalam berbagai bidang ilmu pengetahuan serta telah membimbing peneliti dengan berbagai masukan dan motivasi yang sangat inspiratif kepada peneliti baik dalam kegiatan perkuliahan dan penyusunan skripsi ini.
5. **Yth. Ibu Sylvia Octa Putri, S.IP, M.I.Pol** sebagai dosen Ilmu Hubungan Internasional serta sebagai Dosen Wali di Universitas Komputer Indonesia serta sebagai penelaah skripsi peneliti yang telah melakukan banyak hal untuk peneliti, memberikan wawasan, ilmu, arahan, masukan, motivasi serta inspirasi kepada peneliti juga telah banyak meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan arahan dan motivasi kepada peneliti baik selama perkuliahan dan atau penyusunan skripsi ini.

6. **Yth. Ibu Dwi Endah Susanti, S.E**, sebagai Sekretariat Prodi Ilmu Hubungan Internasional terbaik yang telah banyak sekali membantu peneliti selama kegiatan perkuliahan serta mengurus administrasi dalam penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan dengan tepat waktu.
7. **Teman-teman angkatan 2017 Ilmu Hubungan Internasional**, Claudio Soarez De Araujo, Murtadho, Dwi Rizky Baehaqi, Aldi Rizkia, Dicky Sulaiman, Dimas Diva, Fikri Ginanjar, Devra Feno, Naufal Bagja, Yesaya Pane dan seluruh tatanan Wisbon Mabora Entertainment yang terus berjuang bersama dan memberi dukungan moril yang sangat memotivasi.
8. Terima kasih kepada Anggi Anggraeni yang sudah menemani perjalanan dari semester satu hingga sekarang saat proses penyusunan skripsi ini, yang selalu ada dan selalu memotivasi penulis hingga skripsi inipun selesai dengan tepat waktu. Terima kasih.

For Holy Spirit, sumber segala ilham selama penulisan ini, sumber pengetahuan utama, sumber inspirasi, sumber kekuatan, sumber sukacita, kepada Dia kemuliaan selama-lamanya. Kiranya skripsi ini dapat memberikan manfaat dan masukan bagi pembaca.

Bandung, 6 September 2021

Peneliti

Zefanya Panji Satria